
протокол л/і
заседания представителей Администрации Качканарского городского
округа с членами референтных групп Качканарского городского

округа

Поедседательствовал:

Касимов К.Н.

Присутствовали:

1) члены референтных
групп:

Гимадиев Р.А.

Курильченко С.В.

Миронов В.Ф.

Зюзь В.И.

2) ДОЛЖНОСТНЫЕ ЛИЦЭ АДМИНИСТПЗЦИИ
КЗЧКЗНЗВСКОГО ГОРОДСКОГО ОКВУ'ГЗ

Боголюбова С.П.

24.02.2021
дата

— Заместитель главы Администрации
Качканарского городского округа по
экономике и стратегическому
развитию

- начальник МУ «УГХ»

- директор МУП КБО

—почетный гражданин Качканарского
городского округа

- пенсионер

- начальник отдела экономики и
планирования Администрации
Качканарского городского округа

1. О рассмотрении Программы развития Качканарского городского
округа

( К.Н.Касимов)

1. Заслушали информацию К.Н.Касимова по Программе развития
Качканарского городского округа.



Члены референтных групп:

1. Обсудили Программу развития Качканарского городского округа.
2. Приняли решение: единогласно поддержать Программу развития

Качканарского городского округа.
3. Предложили:
1) раздел «Дополнительное образование» дополнить пунктом:
- организация дворового клуба по месту жительства по адресу: 8

микрорайон, д.25 (после переезда спортивной школы «Самбо и Дзюдо» в

Дворец единоборств).

П. О выборе скульптурной композиции для установки на
общественной территории 5а микрорайона (парк «Прометей»).

( К.Н.Касимов)

1. Заслушали информацию К.Н.Касимова о поступивших
предложениях по установке на указанной территории скульптуры,
связанной с тематикой Великой Отечественной войны и подвигом наших
земляков на фронте и в тылу врага.

Члены референтных групп:

1. Обсудили информацию по установке в парке «Прометей»
скульптуры, связанной с тематикой Великой Отечественной войны и

подвигом наших земляков на фронте и в тылу врага.
2. Приняли решение:
2.1 единогласно поддержать предложение по установке в парке

«Прометей» скульптуры, связанной с тематикой Великой Отечественной
войны и подвигом наших земляков на фронте и в тылу врага.

2.2 скульптуру «Глобус» предложили установить на другой
городской территории.

Председательствующий К.Н.Касимов

Протокол составила @№// Г.В. Кусова


